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Gli	  impianti	  fotovoltaici:	  una	  manna	  per	  l’ambiente…	  e	  per	  il	  bilancio	  comunale!	   	  

	  
Era	   l’estate	   del	   2012	   quando	   l’Amministrazione	   comunale	   decise	   di	   puntare	   forte	   sul	   fotovoltaico:	   oggi	   è	  
tempo	   di	   un	   primo	   bilancio,	   che	   appare	   più	   che	   positivo.	   A	   distanza	   di	   un	   anno	   dalla	   realizzazione	  
dell’impianto	   fotovoltaico	   da	   20	  KW	   sul	   palazzetto	   dello	   sport	   in	   convenzione	   con	   il	   CEV	  nel	   2011,	   che	  non	  
costò	  nulla	  al	  Comune,	  la	  Giunta	  sanmartinese	  aveva	  approvato	  la	  realizzazione	  di	  ben	  3	  impianti	  da	  7,44	  KW	  
sui	  tetti	  della	  scuola	  primaria	  V.	  Pagano,	  della	  scuola	  dell’infanzia	  A.	  Rampi	  e	  della	  palestra	  A.	  Cipolla.	   	  	  
«Gli	   impianti	   -‐	  spiega	   il	  Sindaco	  Luca	  Marini	   -‐,	  sono	  entrati	   in	  funzione	  nel	   luglio	  del	  2012	  e	  da	  subito	  hanno	  
iniziato	   a	   produrre	   energia	   pulita:	   l’energia	   elettrica	   viene	   quindi	   immessa	   in	   rete	   e	   frutta	   (mediamente,	  
perché	   sono	   cifre	   diverse	   in	   base	   alle	   fasce	   orarie)	   0,07	   euro	   per	   KW	   di	   energia	   immessa	   in	   rete,	   più	   un	  
contributo	   di	   0,25	   euro	   per	   ogni	   KW	   prodotto	   (contributo	   conto	   energia)».	   Se	   si	   tiene	   conto	   che	   nei	   primi	  
dodici	   mesi	   di	   funzionamento	   ciascuno	   degli	   impianti	   ha	   prodotto	   circa	   10.000	   KW	   di	   energia	   elettrica,	   il	  
risultato	  è	  presto	  detto:	  in	  dodici	  mesi	  il	  Comune	  ha	  incassato	  circa	  10.000	  euro	  dal	  GSE,	  l’ente	  che	  si	  occupa	  
del	   calcolo	   dell’energia	   e	   della	   gestione	  dei	   pagamenti.	   Ad	   essi	   va	   poi	   aggiunta	   la	   cifra	   di	   più	   di	   2.000	   euro	  
l’anno	  che	  il	  Comune	  incassa	  dal	  2011	  ogni	  anno	  per	  l’impianto	  del	  palazzetto	  dello	  sport.	   	  
«E’	   un	   risultato	   straordinario	   -‐	   continua	   il	   primo	   cittadino	   -‐,	   ma	   in	   linea	   con	   le	   previsioni	   che	   avevamo	   a	  
disposizione.	  Proseguendo	  così	   in	  4	  anni	  avremo	  ammortizzato	   l’investimento	   iniziale	  di	   circa	  40.000	  euro	  e	  
sarà	  tutto	  un	  guadagno	  per	   la	  nostra	  comunità,	  per	  almeno	  altri	  15	  anni,	  considerati	  poi	   i	  bassissimi	  costi	  di	  
manutenzione.	  Già	  ora	  comunque	  questi	   soldi	   rappresentano	  una	   fondamentale	  boccata	  di	  ossigeno	  perché	  
alimentano	  la	  spesa	  corrente	  aiutandoci	  non	  poco	  nell’opera	  di	  scongiurare	  gli	  aumenti	  di	  tasse	  sulla	  casa	  e	  sui	  
redditi.	  Se	  non	  li	  avessimo	  investiti	  allora,	  ora	  sarebbero	  bloccati	  in	  banca	  a	  causa	  del	  patto	  di	  stabilità.	  E’	  una	  
cosa	  in	  cui	  abbiamo	  creduto	  sino	  in	  fondo,	  concretizzando	  valori	  per	  noi	  cruciali	  come	  il	  rispetto	  dell’ambiente	  
e	   la	   ricerca	   di	   fonti	   di	   finanziamento	   al	   bilancio	   che	   siano	   alternative	   alle	   tasse.	   Tanti	   hanno	   perso	   questo	  
treno,	  noi	  no».	   	  
Per	  convenzione	  si	  calcola	  che	  per	  ogni	  chilowatt	  prodotto	  vengano	  immessi	  in	  atmosfera	  circa	  0,65	  Kg	  di	  CO2:	  
nel	  caso	  del	  Comune	  di	  San	  Martino	  in	  Strada,	  nel	  corso	  di	  un	  solo	  anno	  abbiamo	  risparmiato	  alla	  collettività	  la	  
produzione	  di	  ben	  20.000	  Kg	  con	   i	  tre	   impianti	  comunali	  più	  altrettanti	  con	   l’impianto	  del	  palazzetto,	  per	  un	  
totale	  di	  40	  tonnellate	  di	  CO2:	  è	  la	  quantità	  di	  emissioni	  prodotte	  da	  un	  auto	  di	  grossa	  cilindrata	  che	  percorre	  
200.000	  kilometri.	  
	  
	  

	   	  


